

MEDIO: MILENIO TV  
NOTICIERO: MILENIO NOTICIAS  
FECHA: 04/AGOSTO/2017

### **Fitch Ratings confirmó la calificación de Petróleos Mexicanos**

**PEDRO GAMBOA:** La agencia calificadora Fitch Ratings confirmó la calificación de riesgo crediticio y de deuda de Petróleos Mexicanos de BBB+ en moneda extranjera y local y modificó su perspectiva de negativa a estable.

Lo anterior en línea con el cambio en la perspectiva de México de negativa a estable para la calificación de la deuda soberana. Esta es la segunda mejora en el panorama crediticio de la empresa en menos de un mes, después de que la calificadora Standard and Poor's hiciera lo mismo el pasado 19 de julio.

Un mejor panorama de la calificación crediticia genera mayor certidumbre en el cumplimiento de los compromisos financieros de la empresa, así como mayor confianza tanto en los proyectos actuales como en los potenciales que incluyan a algún socio.